

Baja AMLO su 'posdata' mañanera

ANTONIO BARANDA
Y MARTHA MARTÍNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dejó de transmitir ayer su "posdata" dirigida a los "conservadores" previo a sus mañaneras, con la cual ignoraba medidas cautelares ordenadas por el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Nada más un paréntesis ¿Ya se quitó lo del texto? ¿El de la posdata? ¿La pasaron hoy? ¿Hoy no? Ah, bueno, es que ya no va haber la posdata, vamos a verla por última vez, ponla. No ya no... mejor no, porque nos la prohibieron", comentó.

El 3 de octubre, luego de que el Mandatario pidiera poner una "posdata" a una cortinilla que le ordenó el INE, la Comisión de Quejas del organismo determinó que la Presidencia debía eliminar dicho mensaje al considerar que contenía frases de naturaleza electoral.

Pero se siguió transmitiendo hasta el lunes pasado.

Desde el 25 de septiembre, López Obrador quedó obligado a mostrar una cortinilla, previa a su mañanera, en la que se advertía que la propaganda, bajo cualquier modalidad de comunicación, debería tener carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social.

López Obrador acató la medida del INE, pero le agregó una "posdata" en la que sugería a los "conservadores" y a quienes quieren que regresen los fueros y los privilegios, no ver la conferencia.

"Te recomendamos que no veas este programa, que no participes en este diálogo circular porque puede causarte algún daño psicológico, emocional o afectar los intereses que defiendes", decía la posdata, que se transmitía con la voz del Mandatario.

Ayer, en su conferencia, el Presidente consideró que ya no es necesario que se siga transmitiendo su "posdata" porque el mensaje, dijo, ya logró internalizarse entre la población.



MI
ELI



MENSAJE
ELIMINADO

